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'Комсомольское собрание
Комсомольское собрание— 

это важная форма воспитания 
комсомольцев. На своих собра- 
циях члены ВЛКСМ обсужда
ют вопросы работы, быта, от- 
дыха, учебы и т. д. Прииима- j 
тот по ним конкретные реше-‘ 
ния, активно участвуют в пре
творении в жизнь намечаемых 
мероприятий. Чем разнообраз-1 
нее повестка дня собраний, 
чем выше их идейное содер
жание, тем активнее деятель
ность комсомольской организа
ции, тем выше ее авангардная 
роль в производственной и об
щественной жизни коллектива.

Вот почему большинство 
комсомольских организаций на
шего города уделяет первосте
пенное внимание подготовке и 
проведению собраний. Взять к 
примеру комсомольский коми
тет главной конторы железно
дорожного транспорта строи
тельства (секретарь т. Михай- 
лик). Собрании здесь проводят
ся регулярно. На повестку дня 
их выносятся разнообразные 
вопросы: производственной и 
общественной работы, учебы, 
быта и отдыха молодежи. К 
подготовке собраний вместе с 
членами комитета привлекают
ся рядовые комсомольцы. Об
суждению каждого вопроса 
предшествует тщательная про
верка дел на месте.

Такая постановка дела новы 
шает активность комсомольцев. 
Они смело выступают с острой 
критикой недостатков, подска
зывают пути улучшения дея
тельности организации. Поло
жительной стороной*: комитета 
является и то, что "в»* внима
тельно прислушивается к кри
тическим замечаниям и пред
ложениям комсомольцев, при
нимает по ним надлежащие 
меры.

Правильно поступает коми
тет комсомола и в том, что 
при составлении планов рабо
ты постоянно советуется с пар
тийной организацией, по-насто
ящему воспринимает ее крити
ческие замечания в свой адрес 
и включает в повестку дня 
собраний жизненные вопросы, 
интересующие комсомольцев и 
молодежь. На комсомольских 
собраниях всегда присутству
ют члены партийного бюро и 
помогают комсомолу правиль
но решать обсуждаемые воп
росы.

С повышением идейного уров
ня проводимых собраний зна
чительно возросла ведущая 
роль комсомольцев в производ
ственной деятельности конто
ры: укрепилась союзная и тру
довая дисциплина, комсомоль
цы являются застрельщиками 

.социалистического соревнова
ния, показывают пример доб
росовестного отношения к тру
ду и общественной жизни кол
лектива.

Регулярно, интересно, актив

но и содержательно проводят
ся комсомольские собрания в 
организациях, где секретарями 
тт. Емельянов, Аронова и Чер
нышев.

Между тем во многих комсо
мольских организациях города 
собраниям еще не уделяется 
серьезного внимания. Прово
дятся они нерегулярно, от слу
чая к случаю, плохо готовятся, 
не всегда обсуждаются те воп
росы, которые интересуют мо
лодежь, решения принимаются 
неконкретные,4 общие, никого 
ничему не обязывающие. Та
кие собрания мало приносят 
пользы в улучшении работы 
организации, не являются 
средством воспитания комсо
мольцев, не повышают их аван
гардную роль в производствен
ной деятельности.

О какой, например, можно 
говорить авангардной роли 
комсомольской организации 
общепита (секретарь т. Тур
ков), когда здесь с февраля не 
проводятся собрания. В этом 
повинна и партийная организа 
ция, которая самоустранилась 
от руководства комсомолом, 
Плохая работа комсомольской 
организации отрицательно ска 
зывается на работе общепита.

Нерегулярно проводит собра 
ния комсомольский комитет 
главной автотранспортной кон
торы строительства (секретарь 
т. Самороков). На низком уров
не они проходят в организа 
циях, гда секретарями тт. Ти
мофеев, Тарасов, Тарасенко и 
других.

Комсомольские собрания — 
важная форма воспитательной 
работы среди членов ВЛКСМ. 
Они развивают у комсомольцев 
инициативу, позволяют приоб
ретать и расширять навыки 
общественной деятельности. 
Поэтому надо создавать все 
условия комсбмольцам, чтобы 
они имели возможность высту 
Пать на собраниях, высказы
вать свои критические замеча
ния, вносить предложения 
Комсомольские комитеты в 
своей деятельности должны 
строго учитывать эти предло
жения и замечания, доклады
вать на собраниях о выпол 
нении намеченных планов. В 
действенности собраний—их
сила.

Необходимо добиться такого 
положения, чтобы на повестку 
дня ставились вопросы, глубо
ко волнующие комсомольцев: 
политические доклады, докла 
ды руководителей предприя
тий, * спортивных обществ—
людей, отвечающих за органи 
зацию работы, быта, учебы и 
отдыха молодежи.

Тщательно готовить комсо 
мольские собрания, регулярно, 
по-деловому проводить их — 
важнейшая обязанность комсо 
мольских организаций нашего 
города.

Собрание профсоюзного актива
2 июля состоялся профсо-, съездом. Особое внимание 

юзный актив основного пред- было уделено вопросам орга
низации социалистического 
соревнования, повышения ква
лификации рабочих, бытоуст- 
ройства, своевременной выда
чи заработной маты рабочим, 
спецпитания, строительства в 
городе культурных учрежде
ний: Дворца культуры,стадио
на, спортзалов, парка и т. д.

Актив, отмечая недостатки, 
наметил практические меро
приятия для юс устранения.

приятия, обсудивший доклад 
делегата XI съезда профсою
зов т. Подругина «Об итогах 
работы съезда».

Выступившие в прениях 
тт. Черняк, Камнева, Муляввн, 
Репин, Антончевко, Фурман, 
Колесниченко и другие рас
сказали присутствующим, ка
кие мероприятия намечены в 
их предприятиях и организа
циях для устранения тех не
достатков, которые отмечены

На курорты, в дома отдыха

Забота Родины *
Трудящиеся нашего соци

алистического государства 
пользуются правом на отдых. 
Ежегодно каждый рабочий, 
служащий, инженерно-техни- 
ческий работник получает оп
лачиваемый производством 
отпуск. Многие используют 
свой отпуск, чтобы подлечить
ся, поправить свое здоровье 
и с новыми с и л а м и  
трудиться на благо Родины. 
В этом году только в сана 
ториях побывало 17 рабочих 
нашего завода.

Пять лет я был в рядах 
Советской Армии в годы Ве
ликой Отечественной войны. 
Там я получил ранение. Ста
рые раны беспокоили меня, 
мешали работать Я обратил
ся в профсоюзную организа
цию завода с просьбой выде
лить мне путевку на курорт. 
Завком удовлетворил мою 
просьбу, выдад мне путевку 
на курорт «Аршан» и денеж
ное пособие в 300 рублей.

На курорте я поправил свое 
здоровье. Сейчас, работая 
плотником ,я вдвое перевыпол
няю нормы,

И. Белянин,
плотник ремонтно- 

строительного цеха РМ З.

П раво п а  о т д ы х—вели
кое право,  за п и са н н о е в 
К онст ит уции С С С Р . О су
щ ест вляя эт о пр аво, 
м и л л и о н ы  совет ских л ю 
дей от ды хаю т  еж егодно  
на ку р о р т а х, в са н а т о 
р и я х  и  до м а х от ды ха.

Н и ж е м ы  рассказы ваем  
о лет нем  от ды хе т рудя
щ и х ся  наш его города.

*

Хороший
/ отды х
Очередной отпуск выпал мне 

в самую хорошую пору. Проф
союзная организация дала мне 
путевку в дом отдыха, где я 
и провела свой отпуск.

Для трудящихся, которые 
приезжают туда с профсоюз
ными путевками, организован 
культурный отдых, хорошее 
питание. В распоряжении от
дыхающих библиотека, клуб. 
В окрестностях дома отдыха 
есть интересные места —лес, 
озеро, река.

Хорошо отдохнув, я с но
выми силами возвратилась на 
производство.

Л. Гросс,
наборщица типографии облпо- 

лнграфиздата.

Для блага трудящихся
Большую и неустанную за

боту проявляют партия и пра
вительство о здоровье трудя
щихся нашей страны.

Около трехсот членов проф
союзных организаций основ
ного предприятия и строите
лей уже побывали на курор
тах. Недавно возвратились из 
Ессентуков оператор коллек
тива, где начальником т. Ни- 
зяев, Е. И. Степанова и куз
нец РМЗ И. М. Грязное. Хо
рошо поправили свое здоровье 
на Кисловодском курорте кон
тролер т. Власюк и оператор 
т. Кабанова. В Пятигорске по
бывал мастер управления энер
госистемы т. Ревякин. На ме

стных курортах лечились ма
шинист т. Левин, оператор 
т. Югова, оператор т. Пьянков.

В третьем квартале поедут 
на курорты и в.санатории 239 
работников предприятий наше
го города. Обком союза уже 
получил путевки в Сочи, Кис
ловодск, на южный берег 
Крыма и на местные курорты. 
По этим путевкам поедет от
дыхать 80 рабочих, 12 сту
дентов техникума, 22 работ 
ника торговых предприятий 
и др. "

В домах отдыха будут от
дыхать в третьем квартале 
570 рабочих и служащих 
предприятий города.

Путевка 
в Крым

Прасковье Семеновне Ела
гиной 39 лет, Половину из 
них она проработала на’про
изводстве. Одной из дисцип- 
линированнейших и отлично 
знающих свое дело проявила 
себя Прасковья Семеновна и 
на нашем заводе, где дирек
тором т. Бжезинский.

На днях завком основного 
предприятия производства 
предоставил передовой работ
нице возможность отдохнуть 
и полечиться на одном из 
лучших курортов страны— 
«Алупка». Дорога туда даль
няя, и путевка выдана работ
нице бесплатно, а за счет 
средств соцстраха выдано еще 
и денег на дорогу.

3 июля Прасковья Семенов
на вылетела. на курорт на 
самолете. На днях также на 
южный курорт страны, в Ес
сентуки выезжает мастер на
шего завода т. Марьясин,

И. Деев,
председатель завкома.

Крым. Дорога ИЗ 
Алупки в Мисхор.

Одесса. Отдыхающие на веранде санатория „  *
BHCnC JVo 3 Крымская область.

4 ■ -  Санаторий «Ливадия».



Партийная жизнь

Партийная организация в борьбе 
за качество монтажных работ

Руководствуясь решениями 
съезда КПСС, партийная органи
зация ~' строительно-монтажного 
управления «Теплострой» в своей 
деятельности наряду с борьбой 
ва объемные показатели посто
янно направляет внимание ком
мунистов и всего коллектива на 
достижение высокого качества 
строительно-монтажных работ.

Мгроприятия, проводимые в 
этой области партийной орга
низацией, дали положительные 
результаты. В минувшем году, 
например, большинство пусковых 
объектов управление сдало до
срочно с хорошим и отличным 
качеством произведенных работ.

Не ослабляет внимания этому 
вопросу парторганизация и в те
кущем году, мимо её внимания не 
проходит ни один случай не
качественно выполненной рабо- 
гы.

В первом квартале на одном 
Ш объектов завода, где директо
ром т. Морозов, прораб т. Рыба
ков работу выполнил некачест
венно. Этот случай был предме- 
гом обсуждения на партийном 
собрании и среди коллективов 
участков. Брак был устранен за 
счет виновных, и объект сдан 
под пусконаладочные работы с 
оценкой «хорошо».

После этого случая парторга
низация предъявила еще более 
высокие требования к хозяйствен
ным руководителям и специали
стам по улучшению качества вы
полняемой работы. Так, начальник 
учаетка т. Галкин при ведении 
работ в пусковом цехе, где на
чальником т. Мирианошвили, 
плохо механизировал теску кир- 
ййча, с большим опозданием ос
вещал рабочие места в газоходах, 
неправильно использовал люд
ские ресурсы. Все это могло при
вести к снижению темпов и каче
ства работы.

Парторганизация не могла сми
риться с этими недостаткам. 
Положение дел на участке т. Гал
вина обсуждалось на партийном 
егбрании, которое обязало его 
немедленно устранить имеющиеся

недостатки и оказало в этом де
ле практическую помощь, при
чем особое внимание уделялось 
качеству. Повышение ответствен
ности коллектива за порученное 
дело позволило в срок и с оцен
кой «отлично» сдать цех под 
пусконаладочные работы.

Партийная организация сов
местно с руководством управле
ния провела и ряд других меро
приятий, направленных на 
улучшение качества строитель
но-монтажных работ. В частно
сти, были организованы занятия 
по повышению деловой квали
фикации рабочих. Отдельные ру
ководящие работники управления 
читали лекции на технические 
темы. Так, работник отдела тех
нического контроля т. Варин 
читал лекцяи о качестве и тех
нологии строительно-монтажных 
работ. Бывший главный инже
нер т. Кудрявцев читал лекции 
по организации кладки промыш
ленных печей. Усилил личный 
контроль га качеством работ 
главный инженер коммунист 
т. Гамарник.

Все эти мероприятия позволи
ли коллективу управления зна
чительно улучшить качество 
производимых работ и пол
ностью изжить брак во втором 
квартале. Повышение качества 
положительно сказалось на хо
зяйственной деятельности уп
равления. Значительно повыси
лись темпы работы. Коллектив 
управления из месяца в месяц 
досрочно выполнял государствен 
ные задания и за пять месяцев 
сэкономил более полумиллиона 
рублей.

Парторганизация совместно с 
руководством управления ставит 
своей целью вести неустанную 
работу по улучшению качества 
и в дальнейшем с тем, чтобы 
сдавать в эксплуатацию пуско
вые объекты основного предпри
ятия досрочно, с хорошей и от
личной оценкой.

В детской библиотеке

Л. АЛАШКЕВИЧ, 
секретарь партийной орга

низации «Тепяостроя».

В прошлом году, когда Лидия 
Кирсанова приехала в наш город, 
детской библиотеки здесь не 
было.

— Назначаем вас заведующей 
городской детской библиотекой,—  
сказала заведующая культпро- 
светотделом, —  организуйте би
блиотеку и работайте.

— Трудно было в первые 
дни,— вспоминает Лидия Афанасб • 
евна,— но мне уже приходилось 
начинать работу с создания биб- 
йотеки, и опыт этот пригодился. 
Я сколотила небольшой читатель
ский актив, который и помог в 
первые дни работы.

Еще и года нет, как сущест
вует библиотека, но сделано уже 
много. Сейчас здесь около пяти 
тысяч книг, абонементный и чи
тальный зала, .более тысячи по
стоянных читателей. В помощь 
Лидии Афанасьевне пришли 
квалифицированные работники 
Э. Амгеизер в Н. Рождеетвенсжая. 
Они прилагают много стараний к 
тому, чтобы научить детей само
стоятельно выбрать себе книгу, 
привить им интерес к книгам, 
воспитывающим любовь к Роди
не, патриотизм.

С гордостью за свою библиоте
ку пишут ючые читатели в пись
ме своим украинским друзьям в

Каменку, Черкасского района:
«Мы очень любим свою библио

теку. Здесь мы находим все необ
ходимые пособия для учебы, ус
траиваем иатзресные читатель
ские конференции, обсуждения 
книг, организуем выставки, офор
мляем библиотечные плакаты, 
альбомы».

И действительно —  излюблен
ным местом учащихся школ 
города являотся городская дет
ская библиотека. Особенно при
влекает их чш альный зал . Еже
дневно здесь можно увидеть Же
ню Хрулеву, Славу Чучупал, 
Свету Осееву, Володю Бородкина, 
Витю Землянухина и других 
юных читателей.

Большую роль в пропаганде 
книги играют красочно оформ
ленные библиотечные плака
ты: «Пионеры-ленинцы», «Кем 
быть?», «Родная природа», 
«Маяковский —детям», « Гай
дар— любимых детских книг 
творец и лучший друг ребят» и 
другие. Для иалышей здесь из
готовлены иллюстрированные ре
комендательные списки, альбомы 
с иллюстрациями.

Библиотека ведет большую 
работу по привлечению новых 
читателей. С этой целью сейчас

на школьных площадках работ
ники библиотеки проводят обзор
ные беседы, распространяют ан
нотации на книги. Недавно в 
пионерском лагере они провели 
читательскую конференцию по 
книге «Павлик Морозов».

Интересно opi авизована в биб
лиотеке выставка творчества 
юных читателей. Слава Фотин 
сделал макет книги А. Гайдара 
«Тимур и его команда», Света 
Лифшиц такой же макет книги 
искусно вышила. Хорошо исполни
ли макеты книг «Три медведя» и 
сочинений Гайдара Света Крило- 
данояа и Зина Куприянова.

— Все, что мы делаем в библи
отеке,— говорит заведующая Ли
дия Афанасьевна Кирсанова,— мы 
стараемся распространить по би
блиотекам школ нашего города.

Большую работу проделал кол
лектив работников городской дет
ской библиотеки под руководством 
Л. А. Кирсановой. Постоянная 
связь со школой, родителями по
могла им изучить спрос детей, 
увязать свою работу с учебной 
программой. Вместе с родителями 
и школой они воспитывают у 
юных читателей любовь к нашей 
советской литературе.

К. КОВАЛЕНКО.

Интересный пионерский сбор
—Будем готовиться к пио

нерскому сбору на тему:«Защи
тники Родины»,—Так решили 
ребята, отдыхающие в город
ском пионерском лагере, распо
ложенном в средней школе 
№ Ю.

Первого июня,когда к сбору 
все было готово, в лесу, у пы
лающего костра собрались 
пионеры па сбор. Они с инте
ресом прослушали доклад 
Ю. Кабылецкой о защитниках

Родины. После доклада перед 
пионерами выступил участпик 
Великой Отечественной войны 
т. Попов. Он рассказал о боях, 
в которых он участвовал, о 
героических подвигах совет
ских воинов в борьбе с не* 
мецко-фашистскими захватчи
ками. С .̂ волнением слушали 
ребята рассказ т. Попова о 
четырнадцатилетием разведчи
ке Володе, усыновленном пол
ком.

Затем пионеры рассказыва
ли о своих любимых героях. 
Хорошо выступали Т. Бурдюк 
3 .Дмитриев, Э.Окуиева и дру
гие пионеры.

Живо и интересно прошел 
концерт у пионерского костра. 
Ученики прочитали стихи, спе
ли песни о защитниках нашей 
Родины.

Валя Мерим ль, 
Тамара Горбунова,

учащиеся.

Совещание по благоустройству
На днях в нашем городе |ных домов, начальники отде- 

состоялось совещание, посвя- зений милиции.
щенное вопросам благоуст
ройства, чистоты и порядка. 
На совещание были приглаше
ны управляющие домами,двор
ники жилищно-коммунального 
управления, владельцы част-

С докладом на совещании 
выступил заведующий город
ским коммунальным хозяйст
вом т. Федюковия.

Присутствовавшие на собра
нии подняли ряд вопросов, 
связавных с чистотой и бла

гоустройством города. В част
ности, говорилось о необходи
мости усиления надзора за 
личным скотом рабочих и слу
жащих, который иногда нахо
дясь вне стада, уничтожает 
зеленые насаждения в городе.

На совещании присутство
вало свыше 120 человек.

Уралмаш учится
В аудиториях Свердловского j 

машиностроительною тажЕга&у -
ма кипит деловая, напряженная 
жизнь. В течение пяти лет де
сятки уралмашевцев успешно 
совмещали работу е учебой и 
теперь сдают государственные 
ввзамжиы. В одной из комнат за
щищает свой дипломный проект 
знатный зуборез, лауреат Сталин
ской премии Виктор Терентьевич 
Пономарев.

Имя Пономарева известно дале
ко за пределами области. Теоре
тические знания, полученные в 
(техникуме, в сочетании с богаты
ми практическими навыками 
открыли ему путь вперед, поз
волили достичь невиданно высо
кой производительности труда. 
«За пдтилетку— 30 годовых
норм»-—так называется одна из 
брошюр, рйссказывающая об опы- 
*е новатора, переведенная на 
Иностранные языки, изданная 
в Чехословакии, Румынии, и дру
гих странах народной демократии, 
большой интерес вызвала и бро-

изьодительиые методы зубофре-. 
эддогогаях

П вот передовой рабочий стоит 
перед столом государственной 
экзаменационной комиссии. Твор
чески и глубоко разработан им 
дипломный проект на тему «Кон
струкция универсального летуче
го суппорта для расточных стан
ков и проект участка механиче
ской обработки деталей суппорта». 
Впервые спроектирован механим 
автоматической поперечной пода
чи. Внедрение такого механизма 
облегчит труд расточников и по
высит его производительность.

Виктор Пономарев с отличием 
защитил свой диплом, стал тех- 
ником-техночогом и назначен за
местителем начальника экскава
торного цеха.

С отличием защитили диплом
ные работы 26 уралмашевцев и 
29 получили хорошие оценки. 
Всего без отрыва от производства 
63 рабочих завода закончили 
Свердловский машиностроитель
ный техникум. Все они стали 
техникаии-технологами.

Вдет эащита дщшшых про

ектов и на вечернем факультете 
Уральского политехнического ин
ститута. Их защищают 24 маши
ностроителя— будущие инжене-

логи.
Завод стал своеобразным учеб

ным комбинатом. Партийная и 
профсоюзная организации, хозяй
ственные руководители завода 
проявляют повседневную заботу 
о всемерном повышении культур
но-технического уровня рабочих, 
как об одном из решающих усло
вий непрерывного роста произво
дительности труда. Не случайно 
коллектив завода из месяца в 
месяц добивается роста производ
ства, повышает производитель
ность труда. За пять месяцев 
этого года план по производитель
ности труда выполнен на 101,3 
процента.

Подлинным центром произ
водственного обучения на заво
де стал Дом технического обуче
ния с его хорошо оборудованными 
аудиториями, кабинетами, библи
отекой, насчитывающей 70 ты
сяч томов. Здесь занятия идут 
днем и вечером.

Расширяется база для по луче- 
ниг среднего образования "без

отрыва от производства. Четыре 
года назад в шести школах рабо
чей молодежи, проводивших за
нятия в помещениях средних 
шкал, общалось 1-620 рабочих i 
завода. Затом молодежь получи
ла специальное задание вечерней 
школы, и число учащихся превы
сило две тысячи человек. Сейчас 
на проспекте Машиностроителей 
возводится здание новой школы 
на 960 человек.

На Урглмаше постоянно рабо
тают различные курсы по повы
шению квалификации. В механи
ческих Ц'!хах, нанример, ведутся 
занятия по изучению прогрессив
ного метода обработки металла—  
силового резания. Модельщики на 
специальных курсах изучают
ручной электрический инстру
мент. Вопросы улучшения каче
ства продукции, борьбы с браком 
интересуют литейщиков сталефа
сонного цеха.

Чтобы повысить роль мастера 
на производстве и обеспечить 
дальнейшее улучшение всех сто
рон производственного процесса, 
организована учеба мастеров.
В этом году целевые курсы ма
стеров по экономике и планирова
нию производства уже закончил

101 человек. В ближайшие дни 
193 мастера заканчивают обуче
ние на двухгодичных курсах ма- 
стеров-лрактиков.

Повышают свою квалификацию 
инженеры и техники. Многие из 
них учатся на вечернем отделе
нии Уральского политехническо
го института, во Всесоюзном за
очном машиностроительном инсти
туте и в ряде других высших 
учебных заведений.

Большой интерес - представля
ют школы по распространению 
передового опыта. Эти школы ра
ботают непосредственно в цехах. 
150 лучших машиностроите
лей— новаторов производства 
рассказывают здесь о своем опы
те.

Многотысячный коллектив 
Уральского завода тяжелого ма
шиностроения непрерывно совер
шенствует производство и свое 
мастерство. Тысячи людей -без 
отрыва от производства повышают 
свои культурно-технические зна
ния, 6?s которых нельзя успешно 
строить коммунизм. И сегодня, 
как и вчера, Уралмаш продолжает 
учебу.

Н. ИЛЬИНСКИЙ.
Свердловск.
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Пуск основных агрегатов 
цеха, где начальником т. Шак- 
торов, одна нз первоочеред
ных задач строителей. Более 
половины агрегатов еще пред
стоит вводить в строй. Мон
тажом их занимается ряд ор
ганизаций — «Спецмонтаж», 
«Термоизоляция», «Электро
монтаж», «Теплоконтроль», 
«Электропривод», «Тепло- 
строй», «Сталысонструкция» и 
др.

Положение создалось на
пряженное. В свое время ра
бочая сила руководством стро-

вить в цехе расхищенную ос
ветительную арматуру. Народ
ная пословица говорит: «У се
ми нянек—дитя без глазу». 
Много строительных органи
заций работает в цехе, а по
рядка здесь нет.

Обещания и дела
В связи с важностью пуска 

агрегатов цеха, где началь
ником т. Шикторов, городской 
комитет партии еще в начале 
июня заслушал отчет о ходе 
монтажных работ на этом 
участке и отметил, что руко
водители 2-го стройрайона

ительного управления № 1 в тт Мохов и Бритвенко само- 
порядке «маневрирования» бы устранились от ведения стро- 
ла переброшена на другие ̂ ителышх работ и координи-
участки и возвратилась в цех 
только через несколько меся
цев, Время было упущено. 
Для того, чтобы его навер
стать, пришлось работать 
усиленными темпами. В спеш
ке зачастую забывали о «ме
лочах» . Сотни недоделок, 
оставшиеся после «штурмовой» 
работы, сказываются теперь 
на темпах сдачи агрегатов. 
Чрезвычайно плохой учет, 
безобразное хранение оборудо
вания приводят к тому, что 
многие детали приходится за
казывать повторно.

Для монтажа агрегатов це
ха требуются установочные 
приспособления дросселей. За
явку на их изготовление при
слал в цех управляющий тре
стом «Снецмонтаж» т, Сазо
нов. Из цеха ему резонно от
ветили, что приспособления и 
ряд других деталей были из
готовлены и сданы строите
лям по акту еще в 1952 году.

После этого начальник 
участка «Спецмонтажа» т. Ор
лов присылает в цех такую 
записку: «Начальнику цеха 
т. Шикторову. Детали, недо
данные, делать воздержитесь 
Ю  полного уточнения». Сло
вом, строители зачастую сами 
не знают, что у них имеется 
в наличии и чего нет. Это 
вызывает большую путаницу, 
затрудняет выполнение мон
тажных работ. Трудно гово
рить о какой-нибудь, даже 
элементарной культуре на 
участках монтажных работ в 
цехе т. Шакторова. По участ
кам нельзя пройти, не спот
кнувшись: везде разбросаны в 
хаотическом беспорядке швел
лера, трубы, металлический 
дом. Возле агрегата № И  в 
луже валяются десятки спе
циальных косых шайб для ре
гулировки, неподалеку лежит 
покрытый ржавчиной фланец 
с резьбой. Возможно, что че
рез некоторое время строите
ли спохватятся и также при
шлют очередную заявку па 
«недостающие детали».

Повторно приходится ста

рования действвй монтажных 
организаций на строительных 
объектах.

Казалось бы, тт. Мохов и 
Бритвенко, дав обещание вы
править положение, со всей 
серьезностью возьмутся за 
работу, однако фактически и 
до сего времени монтажные 
работы ведутся с большим 
отставанием, все установлен
ные сроки пуска агрегатов 
сорваны.

Городской комитет партии 
вторично заслушал отчет о 
ходе монтажных работ, серь
езно предупредил руководите
лей строительных ш монтаж
ных коллективов о необходи
мости немедленной перестрой
ки.

Каковы же дела в настоя 
щее время на объекте? Здесь 
попрежнему нет четкой взаи
мосвязи между работой мон
тажных организаций, и они 
зачастую работают вразнобой. 
Так, например, «Электромон
таж» (руководитель т. Алек
сеев) тормозит работу других 
монтажных организаций но 
сборке дымососов. Из-за от
сутствия подводки для пита
ния моторов из восьми дымо
сосов сдан только один. Мон
тажная организация, где ру
ководителем т. Панежа, затя
нула ремонт дымососов. Эту 
работу можно было выполнить 
постепенно, в течение несколь
ких лет, но никто этим не за
нимался, а теперь монтажники 
«штурмуют», что неизбежно 
сказывается на качестве ра
бот. Большой долг за «Спец- 
монтажом» (начальник СМУ-1 
т. Неженцев, начальник участ
ка т. Орлов), ими не завер
шены еще работы по монтажу 
систем выгрузки, по установ
ке электрофильтров. До агре
гату № 8 по одной из ос
новных установок не произве
дена засыпка колец, отсутст
вуют цепи Галля на системах 
выгрузки.

На объекте необходимо про
водить демонтаж башенного

крана, начальник 2-го йрой- 
района т. Мохов задерживает 
выполнение этой операции.

Время уходит 
впустую

Возле агрегата № 12 сидит 
раздосадованный слесарь т.Ка- 
лейчик, присланный на по
мощь теплостроевцам. Нужно 
ставить сальники на движу
щиеся механизмы, а сальни
ков нет. Приходится _ их сни
мать с агрегатов, намечен-' 
ных к пуску позднее. Сальни- 
ки раздобыты, но к ним не- 
хватает гаек. Безуспешно
бродит слесарь по цеху, ищет, 
не валяются ли где-нибудь 
нужные гайки, а время идет.

—Так уж у нас тут органи
зована работа,—говори т.Ка- 
лейчик:—полчаса работаешь, 
а час стоишь. Начальник
участка «Теплострой» т. Жу- 
равков убежал куда-то, вот и 
пропадает время без толку.

Словом, получается совсем 
по Маяковскому:

Постоял здесь,
Мотнулся туда,
Вот тебе 

И производительность труда.
Неудивительно, что при не

разберихе, существующей на 
монтажных участках в цехе, 
страдает качество выполня
емых работ. Эксплуатационни
ки, занятые на действующих 
агрегатах, справедливо гово
рят о том, что небрежная ра 
бота монтажников’ зачастую 
«выходит боком».

На агрегате № 6 работни
ками «Теплостроя» был постав
лен люк без прокладки. Из-за 
этого недавно агрегат приш
лось остановить и заварить 
люк намертво электросваркой. 
При ремонтных работах ври- 
дётся прорезать люк заново. 
На нитках трубопровода вме
сто паранита строители ставят 
резину.

Не чувствуется в цехе хо
зяйского глаза руководителей 
монтажных организаций. Ув
лекшись работами второй оче
реди, они завязли в массе до
пущенных ранее недоделок, 
не смогли обеспечить необхо 
димых темпов на монтажных 
участках в цехе, где началь
ником т. Шикторов.

Сама жизнь, не считаясь 
с обещаниями и заверениями, 
требует пристального внима
ния к этому отстающему 
участку, и руководители мон
тажных организаций, строи 
тели должны сделать для се
бя необходимые выводы—про
вести на объектах не мни
мую, формальную, а действи
тельную перестройку работы.

В феврале этого года отряд 
охраны получил служебное 
помещение — законченный 
строительством объект №478. 
Строительство его вел 9-й 
район.Вступил объект в строй 
с большими недоделками. Све
та и воды в помещении не

УСТРАНИТЬ НЕДОДЕЛКИ
было, санузел не работал. 
Только в апреле некоторые 
недоделки были устранены, а
санузел и до сих пор не рабо
тает.

В мае 1951 года вступил 
в эксплуатацию объект 477,

который тоже считается за
конченным строительством, но 
качество работ из рук вон
плохое. Санузел работал толь
ко одни еутка. стены промок
ли, штукатурка отваливается

Д. Пушкин.

, По страницам  
многотиражных газет

ЛЖЕТ КОММУНИЗМА" 
и „ТРИБУНА СТАХАНОВЦА"

В счет 1955 года
Напряженно трудится над выполнением плана 1954 

года коллектив, где начальником тов. Костромин. На се
годняшний день им уже завершена семимесячная прог
рамма при экономии более полумиллиона рублей госу
дарственных средств.

На важных пусковых объектах невиданных успехов 
добились монтажники участков №  1 и Л1» 2, где началь
никами тт. Журавков* И. И. и Галкин С. Г. Дав в мае 
около трех месячных норм, они закончили годорое задание 
и неослабевающими темпами трудятся в счет 1955 года.

Хорошо работают бригады огнеупорщиков, руководи
мые тт. Глухаревым, Мироновым и Титовым. Производи
тельность их труда растет из месяца в месяц. Сейчас она 
равна 200 и более процентам.

Новая противопожарная техника
Недавно управление пожар

ной охраны нашего предпри
ятия получило автоматиче
скую пожарную лестницу ти
па A M — 32.

Полученная установка— 
самая первая, изготовленная 
в нашей стране. Высота ме
ханической лестницы 32 мет
ра. Управление всей работой 
осуществляется автоматиче
ски.

Лестница радиофицирована. 
Помимо приемо-передаточной 
станции, установленной в ка
бине, есть двойная связь меж
ду пультом управления и 
самой высокой точкой лест
ницы.

Новая техника позволяет

поднимать стволы для туше
ния пожара, а также проти
вопожарный расчет, в случае 
необходимости спасения лю
дей, на высоту в 11 этажей.

Здесь же получена так на
зываемая автомашина аэрод
ромной службы. Помимо на
соса для тушения пожара, 
эта машина оборудована 
углекислотными батареями. 
Они позволяют тушить пожа
ры на электрических установ
ках высокого напряжения, а 
также на сложных механиз
мах и двигателях. Насас 
обеспечивает подачу углекис
лоты давлением в 150 атмос
фер.

Ценное приспособление
Аронова, дает возможностьНа днях ВРИЗом строи

тельства было рассмотрено 
предложение т. Аронова из 
коллектива, где начальником 
т. Бавыкин, о приспособлении 
для расточки -коренных под
шипников дизельмотора на 
токарном станке «ДИП-200».

Приспособление, изготов
ленное по предложению тов.

растачивать коренные под
шипники с большой точно
стью, сокращает затрату 
труда рабочего на последую
щую операцию— шабровку.

Внедрение этого предложе
ния в производство даст го
довую экономию в 16 тысяч 
рублей.

Предложение т. Номарикова
В ряде жилых домов соци- больших затратах предусма-

алистического города, постро
енных первоначально, нет 
централизованного снабжения 
горячей водой.

Старший инженер 4-го теп
лового района т. Комариков 
недавно разработал и подал 
в бюро рационализации и 
изобретательства управления 
энергосистемы предложение, 
которое при сравнительно не-

тривает проводку в квартиры 
трудящихся трубопроводов 
горячей воды. Тов. Комари
ков предложил горячую воду 
подвести из кухонных стоя
ков.

Предложение, направлен
ное на создание удобств для 
трудящихся, принято. Выдан 
заказ на устройство допол
нительных трубопроводов Г;в 
нескольких домах.

Выплаты выигрышей по облигациям
Городская центральная сбе

регательная касса производит 
выплату выигрышей но третье
му Государственному займу, 
тираж которого недавно состо
ялся. Только за последнюю 
неделю выплачено около ста 
тысяч^рублей. Один из жите
лей города предъявил обли

гацию, на которую пал выиг
рышу 25 тысяч рублей. Вы
плачено два выигрыша по 10 
тысяч рублей и три — по 5 
тысяч.

Всего на протяжение июня 
трудящиеся города [получили 
выигрышей на 531 тысячу^б- 
лей.

Одесская область В Измаиле строится крупный кон
сервный завод». Предприятие будет выпускать ежегодно 40 
Щ1ЖйШа,ШЖ'йше1рвов.

НА СНИМКЕ: строительство цехов;ттт тш*. -л1'
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Несостоявшееся
новоселье

На теплоэлектроцентрали 
имеет место порочная практи
ка в распределении жилой 
площади.
(Из письма т. Михайлова).

Михайлов получил квартиру. 
Быть по сему, пожалуй,

пару!
Но наглость тут взяла

свое,
Соседка въехала в нее 
И прочно так осела в ней: 
Никто не смел поспорить с

ней.
• Михайлову с семьей опять 
Пришлось квартиру долго 

ждать.
Он снова получил квартиру. 
Быть в этот раз, пожалуй, 

пиру!
Но... Шехтер вдруг—

начальник смены—
Решил добиться перемены: 
Михайлову отдать свою,
А в новую вселить семью, 
Конца истории не видно. 
Михайлову вдвойне обидно. 
Что думают о деле том 
Директор ТЭЦ, бюро,

завком?...
Б. Таежный.

САТИРИЧЕСКИМ О Т Д Е Л

Случай из практики

ВЕРХ
ОПЕРАТИВНОСТИ
Строителями 4-го района 

(и. о, начальника т. Запруд- 
екий) установлены на ули
цах города незаконченные 

v киоски для продажи прохла
дительных напитков. Когда 
они будут закончены, никто 
не знает,

(Из писем читателей).
Товарищ Вапрудекий киоски 

возил,
-Их гордо на улицах он 
-■ ' водрузил.
Стоят, зеленеют они

на углах.
Когда их откроют?

То знает Аллах. 
I  смотрит с укором на них 

не однажды 
Прохожий, что мучится

приступом жажды. 
,..Щдо их заносит, и ветер 

их бьет.
Где же строитель? Чего 

еще ждет? 
А. Терлецкий.

Медицинская практика бога
та самыми разнообразными 
случаями: одни встречаются 
более или менее часто, дру
гие—редко. Сегодня мы хо
тим рассказать о случав из 
категории редко встречающих
ся и очень опасных.

...Приемная тубдиспансера. 
45 матерей с детьми вытяну
лись цепочкой у дверей рент
геновского кабинета. Дети 
должны пройти обследование 
для направления в санато
рий.

Приближается время приема, 
а врача рентгенолога Ната
лии Федоровны Кравченко все 
нет. Наконец, она появляется 
с опозданием на 20 минут. 
Начинаются сборы, подготовка. 
И вот детей начинают запу
скать в кабинет. Стремглав 
носится впотьмах по кабине
ту обслуживающий персонал, 
стремясь наверстать упущен
ное.

И надо же случиться тому, 
чтобы в темноте кто-то креп
ко наступил на ногу больной 
девочке Любе Назимовой. У 
матери невольно вырвался не
одобрительный возглас в ад
рес того, кто наступил ребен
ку на ногу. В то же мгно
вение зажегся свет, и рентге
нолог с видом оскорбленного 
достоинства (оказывается,она- 
то и наступила) покинула ка
бинет.

—Никого не буду прини
мать, принципиально!—объя
вила она всем ожидающим, 
прежде чем гордо проследо
вать дальше.

45 матерей с детьми вынуж

дены были уйти ни с чем. 
Аипарат был выключен. Впро
чем, и без него нетрудно 
установить у самого рентге
нолога злокачественную бо
лезнь высокомерия и чванст
ва. Диагноз этот не вызыва
ет сомнений. На следующий 
день, когда т. Кравченко сде
лали замечание, она вовее 
подала заявление об уходе с 
работы.

Как же отнеслись к про
исшедшему в медсанчасти ос
новного предприятия, где т. 
Кравченко соетоитна штатной 
должности? Вместо того, что
бы взяться за радикальное ле
чение опасной болезни, дабы 
впредь избежать рецидивов, 
там стали искать способ вы
городить своего коллегу. На 
отношение городского отдела 
здравоохранения и коллектив
ную жалобу родителей и.о. на
чальника медсанчасти т.Волост
ных ответила кратко, но выра
зительно: «Жалоба направлена 
не по назначению».

Не знаем, как с медицин
ской точки зрения, а логика 
здесь явно хромает. Разве 
антиобщественный поступок, 
совершенный работником вне 
данного предприятия, дает 
ему право уйти от ответствен
ности ?

Редкие случаи, встречаю
щиеся в медицинской практи
ке, обычно являются объек
том всестороннего исследова
ния и обсуждения. На сей раз 
руководители медсанчасти от 
казались от старой и верной 
традиции. И это—тоже ред
кий случай в медицине.

Р. Веселов.

К пуску в СССР первой промышленной 
электростанции на атомной энергии

ЛОНДОН, (ТАСС). Сообще
ние о пуске в СССР первой 
промышленной электростанции 
на атомной энергии широко от
мечается английской печатью.

Московский корреспондент 
«Дейли Уорнер» пишет, что это 
историческое событие «имеет 
неизмеримо большее междуна
родное значение, чем сброс 
первой атомной бомбы на Хиро
симу».

Как указывает научный обо
зреватель «Ньюс Кроникл», со
общение о пуске атомной элект
ростанции означает, что СССР 
на два года опередил Англию, 
ибо Англия примерно лишь че
рез два года сможет пустить в 
ход первую промышленную 
электростанцию на атомной 
энергии.

«Дейли Мейл» приводит заяв
ление представителя ведомства, 
занимающегося вопросами атом
ной энергии, который сказал: 
«У нас нет непосредственных све
дений, однако складывается 
впечатление, что русские соз
дали эту станцию за очень ко
роткий срок».
Научный обозреватель «Таймс» 

пишет, что сообщение Москвы 
служит новым доказательством 
успехов России в области раз
вития атомной энергии.

П АРИ Ж , (ТАСС). Лондонский 
корреспондент агентства Франс 
Пресс передает, что сообщение 
о пуске в СССР первой в мире 
промышленной электростанции, 
работающей на атомной энергии, 
встречено в лондонских кругах 
специалистов-атомников с боль
шим интересом.

Англия, продолжает коррес
пондент, строит атомную элект
ростанцию. Полагают, что анг
лийская электростанция;* строя
щаяся в Колдерхолле, сможет 
вступить в строй не ранее чем 
через 2,5 года. Представитель 
ведомства, занимающегося воп
росами использования атомной 
энергии в промышленных це
лях, заявил вечером 30 июня, 
что, как видно, русские быстро 
осуществили свои планы созда
ния электростанции, работаю
щей на атомной энергии, исхо
дя из того времени, которое 
считают необходимым для по
добных работ.

Ш АН ХАЙ , (ТАСС). Отклика
ясь на пуск в эксплуатацию 
советской электростанции на 
атомной энергии, токийское ра
дио передает:

СШ А и Англия также плани
руют строительство атомных 
электростанций, но завершение 
их строительства они намечают 
на 1956 — 57 годы. То обстоя
тельство, что Советский Союз 
опередил Англию и Америку в 
деле использования атомной 
энергии в мирных целях, гово
рит о том, что советские ученые 
добились больших успехов в 
области атомной энергии.

Один из выдающихся япон
ских специалистов в области 
ядерной физики профессор Ио- 
сио Фудзиока, комментируя со
общение о пуске в СССР элект
ростанции на атомной энергии, 
заявил, что это является нача
лом «новой эры».

Индийская печать о переговорах 
Чжоу Энь-лая и Неру

„Радиоузелон“ напамять
Жители 75-го квартала в течение трех месяцев не 

могут слушать радиопередачи из-за неисправности линии 
Не помогли и неоднократные обращения к начальнику ра 
диоузла т. Окуловскому.

(Из письма в редакцию).
Молчат репродукторы в 75-м, 
1 взрослым тоскливо,

и грустно ребятам. 
С досады обидно под вечер, 

хоть плачь: 
Жить скучно без

радиопередач.

Когда же настанет конец 
обещаньям 

И ежевечерним пустым
ожиданьям? 

Быть может, пойдет
Окуловскому впрок 

Наш маленький
«радиоузелок» ? 
В. Алексеев.

f „Еж“ помог

I 13 июня в «Еже» был по
дмощен стихотворный фельетон 
!под заголовком «Взяточник», 
в котором говорилось о зло
употреблениях служебным по
ложением начальника желез
нодорожной станции «Промяло- 
щ&дка» Занозина.

Как сообщил начальник

„Взяточник"
главной конторы железнодо
рожного транспорта строитель
ства т. Мудэль, факты умыш
ленного скрытия простоя ва
гонов по станции «Промпло- 
щадка» действительно имели 
место. Подтвердился также 
факт пьянки Занозина в ра* 
бочее время.

Приказом по ГКЖДТ Зано- 
зину объявлен строгий выго
вор с предупреждением. На
чальнику отделения эксплуа
тации т. Алтмайеру предло* 
жено провести до 15 июля 
полную, документальную реви
зию по станции «Промилощад- 
ка*.

ДЕЛИ, 2 июля (ТАСС). По 
сообщению индийского инфор
мационного бюро, га з  е т а 
«Нейшнл Геральд», характери
зуя переговоры Неру и Чжоу 
Энь-лая как историческое собы
тие, пишет: «Эти переговоры
знаменуют рассвет новой эры в 
истории Азии... Трехдневные 
переговоры в Дели выявили по
разительное сходство взглядов 
двух крупнейших стран Азии на 
вопрос о мире в Индо-Китае и 
во всей Азии».

Далее газета, касаясь предуп
реждения Чжоу Энь-лая Западу, 
«который не может больше ре
шать судьбы народов Азии», 
заявляет: «В защите мира в
Южной и Юго-Восточной Азии 
самую важную роль должны 
играть народы Азии... Дружба 
между Индией и Китаем может 
быть важнейшим фактором для 
дела мира в Азии и во всем 
мире».

В  заключение газета касается 
предложений о создании оборо
нительной организации в Юго- 
Восточной Азии, которая, сог
ласно заявлению Идена, «не бу-

дет полностью действенной без 
доброй воли и сотрудничества 
азиатских стран», и отмечает: 
«Свободные страны Азии, по 
крайней мере, большинство го
сударств, участвовавших в со
вещании в Коломбо, не будут 
иметь ничего общего с этой ор- 

* ганизацией, независимо от того, 
преследует ли она цель служить 
«будущей гарантией» или «ны
нешней панацеей».

Газета «Хинду» пишет: «Сов
местное коммюнике, опублико
ванное премьер-министрами Ки
тая и Индии в Дели, будут при
ветствовать во всем мире те, 
кто хочет, чтобы был положен 
конец конфликту в Азии». «Нас 
не беспокоит внутренняя поли
тика Китая или любой другой 
страны,— продолжает газета,— 
мы верим в то, что мирное со
существование различных стран 
возможно, поскольку каждая 
страна не будет вмешиваться в 
дела другой страны. А создание 
военных союзов увеличивает 
возможность такого вмешатель
ства».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Производится набор
техников и инженеров-строителей, механиков с опы

том работы, токарей, слесарей, плотников, свинцепаядь- 
щиков, печников, шуровщиков, фусовщиков и разнорабо
чих. Жилплощадью обеспечиваем.

О БРАЩ АТЬС Я ПО АД РЕСУ: управление основ
ного предприятия, отдел кадров.

Срочно требуются на постоянную работу: 
Крановщики на кран С ВК — 1, автокрановщики,имею

щие удостоверения для работы на этих механизмах, 
столяры, электрики, кузнецы, плотники.
Обращаться: 13 район, контора ГКПП,

Отдел кадров.

Типографии городской газеты «Знамя коммунизма» 
требуется квалифицированный ЛИНОТИПИСТ.

Здесь же принимаются заявки с вызовом переплет
чиков на место для переплета бухгалтерских документов.
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